

Le premier battle de danse à Balexert

Depuis plus de quinze ans, les danseurs genevois de hip-hop se retrouvent régulièrement pour s'entraîner à Balexert, le soir après la fermeture des boutiques. D'où l'idée d'organiser une grande compétition fin avril sur la Grande Place du centre commercial.

Texte: Adrien Blanc

Le centre commercial de Balexert est reconnu comme l'un des lieux fondateurs du breakdance à Genève. Les danseurs de hip-hop s'y retrouvent pour s'exercer et échanger dans une atmosphère conviviale et chaleureuse, en accordant une grande importance au respect du lieu et de chacun. De cette harmonie spontanée est née l'idée de créer un événement plus cadré, permettant d'accueillir au mieux danseurs et public dans le centre.

Balexert s'est alors rapproché d'Atlantis Schweizer, directeur des écoles de danses urbaines The Get-Down et multiple champion de break d'Europe, pour créer un événement dédié à la danse urbaine. The Get-Down, association fondée par Breakdance Genève, est du reste la plus grande école de la région. Pendant la semaine, plusieurs démonstrations et cours d'initiation seront proposés sur la Grande Place. Ces ateliers, encadrés par des professionnels de la danse, permettront aux jeunes et aux curieux de s'initier aux rudiments de plusieurs danses urbaines (breakdance, popping, house ou newstyle). Des spectacles de danses seront également présentés sur un parquet de 280 m² consacré à l'événement.

Samedi 22 avril, dans l'après-midi, une grande compétition de danse sera présentée sur scène, avec des invités venus des quatre coins de l'Europe, notamment une sélection de jeunes talents (dès 6 ans). Ils participeront à un battle contre une équipe aux couleurs 100% helvétique, pour tenter de remporter le titre de premier



Des démonstrations, des cours d'initiation et une grande compétition auront lieu du mardi 18 au samedi 22 avril sur la Grande Place de Balexert.



« Ma méthode d'enseignement est inspirée des arts martiaux, à la fois stricte et structurée »

Atlantis Schweizer

champion du breakdance Balexert Battle.

Des cours et des shows

Le hip-hop, véritable phénomène culturel autour de la parole, du mouvement, de la musique ou de la peinture, apparaît à New York dans les années 1970 et se ramifie ensuite en plusieurs disciplines comme le rap, le DJing ou mix, le breakdancing (ou b-boying) et le graffiti. Le mouvement traverse

rapidement l'Atlantique pour gagner l'Europe.

Basée dans la région genevoise depuis plus de vingt ans, avec des cours à Meyrin, Vernier, Gland ou Nyon, l'école Breakdance Genève propose des cours variés pour petits et grands ainsi que des shows et des prestations pour animer des événements privés ou publics autour de la culture hip-hop. **MM**

Informations: breakdance-geneve.ch